

ABSTRAK

POLTAK PARULIAN SIBARANI. NIM. 6131111054. Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Dalam Permainan Sepakbola Melalui Metode Inkuiri Pada Siswa Kelas XI SMK Negeri 1 Balige Kab. Toba Samosir Tahun Ajaran 2017/2018.

Pembimbing : Muhammad Chairad.

Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar *passing* dalam permainan sepak bola pada siswa kelas XI SMK Negeri 1 Balige melalui metode inkuiri. Lokasi penelitian ini adalah di SMK Negeri 1 Balige Tahun Ajaran 2017/2018. Populasi adalah siswa kelas XI SMK Negeri 1 Balige, Sampel dalam penelitian adalah siswa kelas XI AV 3 sebanyak 31 orang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian tindakan kelas, yang terdiri dari dua siklus, siklus I dan II. Sebelum dilakukan tindakan pada siklus I peneliti memberi *pre test* untuk mengetahui letak kesulitan pada pelajaran *passing* permainan sepak bola, dilanjutkan dengan siklus I dan post test siklus I, siklus II dan diakhiri dengan pemberian post test siklus II dengan instrumen penelitian lembar pengamatan test hasil belajar *passing* permainan sepak bola dengan menggunakan lembar portofolio.

Dengan metode inkuiri dapat meningkatkan kemampuan hasil belajar *passing* permainan sepak bola siswa dari mulai tes awal hingga pada siklus II, pada test awal yang dilakukan terdapat 10 siswa (32%) yang berhasil dalam mencapai ketuntasan belajar dengan rata-rata nilai 61.55. Ketuntasan belajar siswa pada pos-tes siklus I mencapai 15 siswa yang berhasil dalam mencapai ketuntasan belajar yaitu sebesar (51.61%) dengan nilai rata-rata 70.96. Dan ketuntasan belajar siswa pada post test siklus II mencapai 27 siswa yang berhasil dalam mencapai ketuntasan belajar yaitu sebesar (90.32%) dengan rata-rata nilai 78.73, kenaikan persentase siklus I ke siklus II yaitu sebesar (38.71%) dan kenaikan rata-rata siklus I ke siklus II sebesar 7.77. Jadi dapat disimpulkan bahwa terjadi peningkatan hasil belajar siswa dalam *passing* permainan sepakbola melalui metode inkuiri di kelas XI SMK Negeri 1 Balige Tahun Ajaran 2017/2018.

Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa dengan metode inkuiri dapat meningkatkan hasil belajar *passing* permainan sepakbola pada siswa kelas XI SMK Negeri 1 Balige Tahun Ajaran 2017/2018.